



わんぱくだより

令和7年3月1日 タムスわんぱく保育園川口



寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになりました。子どもたちは暖かい日差しの中、戸外遊びやお散歩を楽しんでいます。この一年を振り返り、一人ひとり自分のペースで大きく、たくましく成長した姿に嬉しさを感じています。保護者の皆様にはたくさんのご理解・ご協力を頂き、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。それぞれのクラスでの活動も残りわずかです。一日一日を大切にしながら、笑顔で楽しく過ごしていきたいとおもいます。

保健だより

耳を健康に！

3月3日は耳の日です。

ちょっとした不注意が、中耳炎・外耳炎の原因になる事もあります。日頃から気をつけるようにしましょう。

- ① 耳を爪で引っかいたり、強くひっぱったりしない
- ② 耳垢がたまっていないか、こまめにチェック
- ③ 鼻をかむときは、片方ずつ静かに
- ④ 耳のそばで、大きな声を出さない



花粉症チェック！

花粉症に悩む人が多くなっています。「自分や子どもは大丈夫」と思っていませんか？下の表でチェックしてみてください。

- 風邪のような症状が長引いている
- さらさらした鼻水が出る
- ひどい鼻づまり
- 目がかゆい
- くしゃみが続けて出る
- 毎年同じ時期に同じ症状が出る
- 家族にアレルギー体質の人がいる



2つ以上☑が入った場合は、花粉症かもしれません。早めに眼科や耳鼻科の受診をお勧めします。

今月の予定

12日(水) おわかれ遠足(こあら組)

17日(月)~21日(金) 身体測定週間

22日(土) おわかれ会

24日(月)~28日(土) 誕生会

避難訓練週間



おたんじょうびおめでとう!!



お知らせ

3/20(木)は祝日の為**休園**です



ひよこぐみ

日に日に日差しが強まり、春の暖かさを感じながら戸外遊びを楽しんでいる子ども達。室内では、手遊びやパネルシアターを見て楽しんでいます。体操「ばななくんたいそう」では、音楽に合わせて、保育者の動きを真似て両手を大きく広げたり、膝を曲げたりして踊ったりと、とても可愛い姿が見られています。

ひよこ組で過ごすのも、残り1カ月となりました。楽しい思い出となるように元気いっぱいにご過ごしていきたいと思います。

こぐまぐみ

今年度も残りわずかになりました。保育者や友だちとやり取りを交わし、玩具の共有をしながら遊びを楽しんだり、身の回りのことを「自分で！」と言って行ったりするようになった子どもたち。

1カ月後にはこあら組に進級です。これからの成長がますます楽しみです。

保護者の皆様、一年間こぐま組の保育にご理解・ご協力いただき、ありがとうございました。

こあらぐみ

卒園まで残り1カ月となりました。子ども同士、仲間意識が高まっている様子が見られ、「みんないくよー」「みんなまってよー」という姿や、散歩の道中、友だちが立ち止まると気に掛けて迎えに行く姿も…。その姿に成長を感じると共に、別れが近づくと寂しい気持ちも湧いてきます。残りの日々や、おわかれ遠足を通してたくさんの思い出を作りたいと思います。